



### 和と調和するナチュラルな住まい

今回ご紹介いたしますご物件は、延床面積 約39坪の2階建て、5LDKのお住まいです。

ベージュとチャコールのナチュラルな組み合わせの外観は、落ち着いた色合いで淡く優しい印象です。ココナツチェリーの木目の玄関ドアは、トレンドのアンティーク調のアイアンがセンスの良さを感じさせてくれます。

1階には、リビングからキッチンを死角にしてくれるL型のLDKに、隣り合う和室が1室。間仕切りの扉を開放すれば、約23帖の大空間になります。水回りとLDKをグルッと廻れる回遊動線は、家事の負担を軽減してくれます。和室から温かい日差しが差し込み、空間全体を柔らかい空気で包み込んでくれるようです。

2階には、ご家族それぞれの個室と、仏間のある和室がございます。大切なご仏壇と神棚をしっかりとご継承され、ご家族のそばで見守ってくださるような間取りです。ランドリールームを2階に配置され、バルコニーで洗濯物を干される為の最短の動線となっています。主寝室には、こだわりの造作棚で、たくさんの蔵書を見せる収納で保管できます。



# にぎわい

【発行元】 第217号  
株式会社 大兼工務店 いちご倶楽部  
0748-42-1151

◆おお客様紹介 N様邸  
◆移動式いちご狩り  
◆地域のお役立ち推進委員会

◆キラリまちの人 桑原 徳全様  
◆シャンプレーズ守山6丁目  
◆Dタイム/Information

だいかね工務店  
地域のお役立ち推進委員会 PRESENTS

## 普通救命講習を受講しました

能登川消防署様にお越し頂き、20名が受講。3時間でたくさん教えて頂きました！いつどんな時に遭遇するから分からないですが、どんな時でも素早く対応するため、1人でも多くの社員が受講できるよう進めています！

66期上期、えびすこう出店や、いちご狩り、春祭り。各イベントへのご参加ありがとうございました。下期もたくさんの方と出会うよう、計画をたてています。ぜひInstagram チェックお願いします。

だいかねのいえ      だいかね工務部

UTSUMI NOUEN  
移動式いちご狩り by うつみ農園様

先月の2月4日(土)に移動式いちご狩りイベントをうつみ農園様ご協力の元、(株)大兼工務店 本社にて行いました。約30名の方にご来場いただき、パフェ講座+いちごの摘み取り体験をしていただきました。天候にも恵まれ、お客様連れのご家族様を中心にご参加いただき、終始笑顔が絶えないイベントとなりました。今回のイベントを通して、お客様に喜びを提供して差し上げられる喜びと地域の方々との繋がりの大切さを学ばせていただきました。またこの経験を活かし、「お客様の幸せ」を第一に考え、もっとたくさんのお客様にご来場いただき喜んでもらえるようなイベントを企画できるよう日々精進して参ります。

# キラリ まちの人

桑原 徳全 さん



今回は東近江市市南菩提寺町(旧湖東町)に工房を構えておられます、革製品修理職人の桑原 徳全さんをご紹介します。

バッグ、財布、靴など大切な思い出の革製品、皆さんもお持ちではないでしょうか。長年使っているお気に入りが入り色あせたり、不注意で傷がついたり、そんな時、私は「どこか近くで直してくれるお店はないだろうか」と考えるのですが、遠くのお店に修理に出したり、ブランド品なら正規店に修理を依頼することもできますが、時間と費用が想像以上なもので、よくあることですね。でも力強い味方になってくれる職人さんが、JR能登川駅から車で20分エリアにおられるんです。

「未だ修行中」と謙虚な桑原さんですが、8年前まではパーツ取りをしながら車を解体する仕事をされてきました。そんな時でも「いつかは自分でできる仕事がいい」と思い続けてこられたそうです。

ある日、知人が車のリベアの仕事を始められ、大きな費用は掛けれないけれど、内外装の小さなこだわりを満足させる修理のニーズは、たくさんあるのだと知らされました。「それならブランド品の革製品の修理はどうだろう。県内にはライバルとなる企業も少ない」とこの仕事に携わることを決められます。起業を決めたものの、当時の桑原さんには修理のノウハウも、何もありません。革職人さんにとり師事したり、研修会に参加したりと革職人になるすべを調



べた挙句、あるFCオーナーとの出会いがありました。この人の仕事が好きだと感じる経営姿勢に感銘し、革研究所のFCに加盟されます。「FCと言っても職人としてのスキルアップを優先しますから、センスとやる気が大事です。私はプラモデル作りの趣味で培った、根気のいる細かな作業が好きだったので、あきらめることなく続けることができました」と笑われます。

は言うものの開店休業の日々。インターネットやSNSでPR活動を続けられ、今では県内全域、2〜3割は県外のお客様の依頼があると言われます。そんな桑原さんが大切にされている事は「ひと手間かけてお客様に求められている以上の仕事をする」と。何よりの楽しみは「お客様と直接出会って、喜んでもらえる顔を見られること」だとか。今後は仕事の際に出る革の端切れの有効利用として、オリジナル商品を作りたいと夢を語られます。益々のご活躍をお祈りします。



「直して販売されたりすると、査定で思っていた金額を出されなかったりします。また、オリジナルの金物は手に入りませんか、ブランド品としての復元には限界があるんです。その反面、正規ブランド店にはできない表面補修や染め直しで、新品の頃を再現する事はできますよ」と話されます。多くは色合わせによる着色、塗装の技術を活かした、色はげ、こすれ傷、ひび割れなどの補修や部分張替えです。なかには通常の張替え業者にはできない、廃盤になった高級ソファの復元もあります。これだけに留まらず、ジャケットやコートなどのアパレル商品まで、革の製品であれば幅広く対応してくれます。



革製品修理、染め直し専門店「革研究所 滋賀東近江店」  
東近江市市南菩提寺町690-1 ☎0749-207519  
support-shiga-h@kawa-kenkyujyo.com  
http://shiga-higashiomi-kawa-kenkyujyo.com/

## 「本当のお金の価値」

第174章 タイム

先日、ふと涙が溢れ出たエピソードがありました。「自分の成長とともに意味がついてくる…」その通りだと！その背景には「感謝」しかないと解釈しました。堅いこと言っていますが、是非、皆さんにもお裾分けさせてください！では、始まり、始まり……

私が中学校1年生の時の話である。私は思春期や反抗期の真っ只中ということもあり、少しばかりやんちゃをしていた。不法侵入をしたり、深夜まで遊んでいたこともあり、警察にはしばしばお世話になっていた。授業中も教室に居ることは少なく、友達と体育館の裏などで話していた。すると友達もポケットからお菓子をとり出し、「これ、そのコンビニで万引きして来た」と自慢げに言い出した。それが悪いことであることは解っていたが、若さのあまり興奮が収まらなかった。そして私の周りでは、少しずつ万引きが流行るようになっていった。最初は駄菓子屋で20円くらいのお菓子を万引きすることから始まり、コンビニやスーパーなどでも万引きをするようになった。ついにはUFOキャッチャーの景品にまで手を伸ばすほどエスカレートした。ある日、私が別の友達と遊んでいる時、万引きをしていた友達が店員に取り押さえられて捕まった。そこから私たちは芋づる方式で捕まって行った。学校でも大問題になり、数名が警察沙汰にまでなった。私は警察沙汰にはならなかったものの、その犯行がばれたスーパーへ父親と謝罪しに行くことになった。そのスーパーで万引きしたのは、200円ほどのお菓子だった。

平日の登校日、制服に着替えて待機していると、父親がスーツの胸ポケットに封筒を入れていた。きつと謝罪文か何かだろう。父親と一緒にスーパーへ行く車内は無言だった。スーパーに着いて従業員会議室へ案内されると店長が待っていた。私と父親は頭を下げ、謝罪をした。店長は非常に素敵な笑顔で、「中学生なので仕方ないですよ。私にもこんな時期がありました。許せない行為ですが、誠意は見させていたただいたのでお顔を上げてください」と言った。しかし父親は、「ごうかこれだけでもお受け取りください」と頭を下げ、封筒を差し出しながら言った。その時に私は気付いた。この封筒には大金が入っていると。決して裕福な家庭ではなかったが、その封筒を見た時に、自分のしてしまったことをようやく反省した。しかし店長は、「私は絶対に受け取ることができません」の一点張り、その日は結局その封筒は渡せず、謝罪だけをして帰ることになった。そして帰りの車内で父親が言った。「俺はお前の盗んだ200円はめっちゃくちゃ高いと思ってる。そして、俺の胸ポケットに入っている10万円はめっちゃくちゃ安いと思う」と。当時の私には何を言っているのか解らなかったが、心に留めて置いた。年を追う毎に、この言葉の深さを知ることになる。新卒一年目の初給料日、社会の波に飲まれながら、この言葉の意味を少しは理解できた気がする。

人はその時に理解できないことが、同じ立場や境遇になった時に初めて、本当の意味や本質が理解できる。自分の成長とともに意味がついてくるのでしょね。感謝しかないですね。本当に感謝しかない！このようなエピソードから学ぶことが大切です！ありがとう!!! by ありがとうマン

だいかねの家

利便性抜群！人気のエリア

シャン・フレイズ守山6丁目

### 好評!! 土地分譲中

学校・病院・スーパー・商業施設が徒歩圏に揃う好立地！  
緑あふれる公園も充実の閑静な住環境は子育てファミリーに最適です

全11区画	号地	面積	販売価格
	1号地	169.29㎡ (51.21坪)	2,308万円
	4号地	184.01㎡ (55.66坪)	2,395万円
	6号地	169.22㎡ (51.21坪)	2,253万円
	7号地	169.51㎡ (51.27坪)	2,179万円
	8号地		商談中
	9号地	169.53㎡ (51.28坪)	2,205万円

全11区画

守山駅から徒歩20分！JR守山駅から新快速利用、京都駅まで25分、大板駅まで55分。通勤通学も軽快です。

全区分51坪以上!! 日当たりの良い広々とした敷地にゆとりの住まいを建築可能。前面道路は駐車もしやすい6m。

高度な技術で夢も形に！長期優良住宅のご提案も可能です。「収納スペースがほしい」「キッチン動線を便利にしたい」生活の中の理想を叶えます。

Contact

お気軽にお問合せください

お電話 受付時間 9:00-18:00

0120-15-4939

お問合せフォーム

LEE My star

LEEはオシャレと暮らしを楽しむ女性を応援するライフスタイルマガジン。このコロナ禍において、ステイホームにも負けず、日々の暮らしを楽しむ読者たち。"クオリティ・オブ・ライフ"の向上を目指す彼女たちの興味にオールジャンルで答えます。そんなLEEと一緒に暮らしも楽しい家づくり〜に大兼工務店が滋賀県代表で取り上げられました!

Instagram フォローする お願いします。

だいかねの家

だいかね My star

TEAM DOBOKU

YouTube チャンネル登録 お願いします。

だいかねの家\_大兼工務店